

24. April 2022

Per E-Mail an:

Herrn Bürgermeister Günter Straußberger
und die Mitglieder des Marktgemeinderates
des Marktes Rotthalmünster

Antrag auf Übernahme der Veranstalterhaftpflichtversicherung bei Veranstaltungen für Kinder und Jugendliche im Rahmen des Ferienprogramms

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Straußberger,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen im Marktgemeinderat,

unbestritten verfügt das Marktgebiet über eine Vielzahl an vielfältigen Vereinen, die mit ihren Aktivitäten und Angeboten aber auch der großartigen Jugendarbeit eine großartige Säule unserer Gesellschaft darstellen. Nicht zuletzt aufgrund der langjährigen Corona-Beschränkungen gestaltete sich insbesondere die Jugendarbeit als sehr problematisch.

Viele Vereine boten in der Vergangenheit im Rahmen des Ferienprogramms unterschiedlichste Veranstaltungen an, die sich stets großer Teilnehmerzahlen erfreuten. In den letzten Jahren konnte jedoch ein Trend festgestellt werden, dass immer weniger Vereine Angebote zum Ferienprogramm beisteuerten. Ein Grund liegt nach Gesprächen mit einigen Vereinsverantwortlichen auch darin, dass die anfallenden Kosten für eine Veranstalterhaftpflicht in den vergangenen Jahren gestiegen sind und es dadurch finanziell für einen Verein häufig nicht mehr lohnend ist, eine Veranstaltung für Kinder und Jugendliche im Rahmen des Ferienprogramms durchzuführen.

Um für die ortsansässigen Vereine solche Veranstaltungen wieder attraktiver zu gestalten, fordern wir durch den Markt Rotthalmünster die finanzielle Übernahme der Veranstalterhaftpflicht-

versicherung für sämtliche Veranstaltungen, die im Rahmen des Ferienprogramms von ortsansässigen Vereinen für Kinder und Jugendliche angeboten werden.

Mit freundlichen Grüßen

CSU-Fraktion im Marktgemeinderat Rotthalmünster



i.A. Hans Zeilberger

Marktrat